

1986 01 24 - 0002 - 2

Les Amis de Jean-Paul Kauffmann
5, rue de Savoie

tél: 46 34 55 01

COMMUNIQUE CONJOINT

Réunis par leur intérêt commun porté aux problèmes des enlèvements, Madame Wadad Halouani, représentant le Comité des Parents des Détenus et Disparus au Liban et, d'autre part, les Amis de Jean-Paul Kauffmann se déclarent honorés d'avoir reçu le prix de l'Association de Défense des Droits de l'Homme et des Libertés Démocratiques dans le Monde Arabe .

A cette occasion, ils appellent conjointement le gouvernement libanais, le gouvernement français et les autres gouvernements concernés à agir fermement pour faire libérer sans conditions et dans les plus brefs délais les personnes détenues arbitrairement, et pour mettre fin à cette pratique .

Paris le 24 janvier 1986

341294